



News

Hallo liebe Mitglieder,

heute mal wieder ein paar Dinge aus unserem Vereinsleben.

In der gestrigen Jugendgruppe wurde wieder an vielen Details gearbeitet. Da musste noch eine Bodenplatte gestrichen werden. Die historische Märklinanlage hat nun feste Gleise, da diese gestern ausgerichtet und angeschraubt wurden. Das Diorama brauchte noch einen Anstrich im sichtbaren Bereich. Und die Ladung für die Erzwaggons wurde für den Einbau vorbereitet.

Auch bei der gestrigen Vorstandssitzung war die Jugend wieder Thema. Gemeinsam wollen wir Jugendprojekte erfassen und vorantreiben. Ferner wurde die Ausstellung Modell-Freizeit-Hobby besprochen. Roland hat währenddessen weiter an der „Hans“-Anlage gewerkelt.

Auch im Social-Media-Bereich finden wir immer mehr Follower und Interesse von außen. Wir haben inzwischen, was ja auch nicht jeder mitbekommt, rund 1.000 Sichtungen pro Monat auf unseren Social-Media-Seiten. Auch aufgrund dieses Engagements haben wir eine Anfrage aus Unterföhring von Modelleisenbahnfreunden, die gerne unsere Anlage im April im Rahmen eines Vereinsausflugs besichtigen wollen. Ich finde das toll.

So, das war's mal für heute. Ein paar aktuelle Bilder auf der zweiten Seite.

Bis dann beim Clubabend, im Chat oder anderweitig.

Hans-Joachim

